

Pressemitteilung

Übergabe der Weihnachtsspende der Sparkasse Amberg-Sulzbach an DONUM VITAE

Amberg, 1. Februar 2022

„Helfen in der Region,“ war der Leitgedanke der Weihnachtsspendenaktion der Sparkasse Amberg-Sulzbach. „Mit der Spendenaktion der Stiftergemeinschaft der Sparkasse wurden heuer DONUM VITAE und der Hospizverein Amberg bedacht“, so Vorstandsvorsitzender Thomas Pickel.

Durch viele kleine und große Spenden kamen insgesamt 14.500 Euro zusammen. Thomas Pickel, Vorstandsmitglied Alexander Düssil und Stiftungsexperte Edgar Rauch überreichten davon 7.250 Euro an DONUM VITAE für das Projekt Kinderwunsch.

Ute Schieder, Vorsitzende von DONUM VITAE, freute sich über die große Geldzuwendung. „Mit Ihrer Unterstützung können wir den Kinderwunschaaren ihren sehr steinigen Weg zum Kind etwas erleichtern“. Viele Paare trifft es völlig unerwartet, wenn sie auf die gewünschte Schwangerschaft warten müssen. Sie nehmen große Belastungen auf sich, um zum ersehnten Kind zu kommen. Dies bedeutet zunehmender körperlicher und psychischer Stress, der sehr oft von sozialer Isolation begleitet ist. Hilfe bieten hierbei die Berater:innen der Beratungsstelle DONUM VITAE. Sie beraten und begleiten Betroffene vor, während und nach einer medizinischen Behandlung, aber auch unabhängig von einem medizinischen Weg.

In Beratungsgesprächen und in Gruppenangeboten für Frauen und Männer helfen sie, besser und leichter mit den Herausforderungen eines unerfüllten Kinderwunsches umzugehen. In den Gruppen erlernen die Teilnehmer:innen Stressbewältigung durch Austausch, Anregungen, Tipps sowie Entspannungseinheiten und können so wieder positive Energien spüren. Es ist für Betroffene sehr hilfreich, auf ihrem Kinderwunsch-Weg einen Ruheort zum Kräftetanken zu haben, in dem sie sehr einfühlsam und höchst vertraulich begleitet werden.

Seite 2
Pressemitteilung Februar 2022

Auch dieses Jahr bedankt sich die Sparkasse Amberg-Sulzbach bei ihren Kundinnen und Kunden und der Bevölkerung für die zahlreichen Spenden.

„Die Förderung der Region ist ein wichtiges Ziel der Sparkasse Amberg-Sulzbach. Mit unserer jährlichen Weihnachtsspendenaktion unterstützen wir die wertvolle Arbeit von gemeinnützigen Organisationen und tragen dazu bei, den Menschen vor Ort zu helfen“, unterstrich Vorstandsvorsitzender Thomas Pickel.



Ute Schieder (2. von links) freute sich mit Vorstandsvorsitzendem Thomas Pickel, Vorstandsmitglied Alexander Düssil und Stiftungsexperten Edgar Rauch (von links).

Foto: Kathrin Schmidt

Pressekontakt
Sparkasse Amberg-Sulzbach
Kathrin Schmidt
Marienstraße 10
92224 Amberg
kathrin.schmidt@sparkasse-amberg-sulzbach.de